

## 新会長に館石氏を選任

館山観光協会新役員決まる

館山市観光協会の29年度総会が22日、館山市内のホテルであつた。任期(2年)満了に伴う役員の改選があり、新会長には副会長の館山シーサイドホテルの館石正文氏(67)＝同市東長田＝が選任された。

選任後、会員を前に館石氏は「会員の皆さんのが

より一層の支援をいたさう。  
き、館山の観光を一步で  
も進めたい」とあいさつ。  
新会長として「館山の  
オリジナリティーを前面  
に出して、観光客を呼び  
込みたい」と抱負を述べ  
た。

山の衝光をけん引、震災の影響で落ち込んだ観光客入り込みの回復に手腕を振るった。「震災からの回復に向けて市や県、地域の皆さんと一緒に取り組むことができ、とてもやりがいのある仕事をさせてもらつた」と振り返つた。

また、総会終了後の懇親会では、館山いちご狩センターの相川照夫代に感謝状が贈られた。主な新役員は次のとおり。

ノド観光、若者の知名度の低さなどの課題に対応するため▽広報プロモーション活動▽館山ファンクラブ推進など11の事業内容に取り組むこと



あいさつする館石新会長(左)=館山市内で

駅) 愛沢  
伸雄(安  
房文化遺  
産フオーラム) ▽  
監事) 大  
河内博夫  
(館山信  
用金庫総  
務・人事  
課長) 稲  
田実知留  
(サンゴ  
の湯やど  
かり)